

Sommaire

Page 1
Edito

Page 2
RESPIRE :

Chef d'équipe garage
Dons de véhicules
Céline FENET
France 3

Page 3
AABRAYSIE :

Véhicules
Logiciel MING
Accompagnement
Achats responsables & développement durable

Page 4
Nos actions et rencontres

RENCONTRE ORLÉANS MÉTROPOLE - KEOLIS MÉTROPOLE ORLÉANS - AABRAYSIE DÉVELOPPEMENT

Une rencontre a été organisée le 11 février entre Orléans Métropole (OM), Keolis Métropole Orléans (KMO) et Aabraysie Développement au siège de la Régie.

Etaient présents à ce temps d'échange Mr Romain ROY (Vice-Président chargé de la Mobilité à OM), Benjamin PAILLAUD (Directeur des Mobilités à OM), Fabrice MAYER (Directeur Général de KMO), Jean Philippe DELOGE (Directeur Marketing et Commercial KMO) ainsi qu'Alain CROSNIER (Président d'Aabraysie Développement), Bruno MALINVERNO (Administrateur), Frédéric FOULON (Directeur Général) et Thierry POSNIC (Directeur du Pôle transport).

Avant de débiter les échanges, nous avons présenté à l'ensemble des participants le nouveau véhicule électrique, modèle Mercedes VITO. Deux véhicules de ce type sont en exploitation depuis le 15 février.

Alain CROSNIER (Président d'Aabraysie Développement) a présenté l'évolution de la structure de son origine à aujourd'hui.

Plusieurs points ont été abordés comme :

- Comment améliorer le partenariat entre Aabraysie Développement et KMO pour les suites de parcours et l'insertion professionnelle des salariés ?
- Comment améliorer la qualité du parc de véhicules pour réduire le taux de panne et garantir une qualité de service ?
- Quelles sont les conséquences de la croissance du pôle transport sur la structure ?
- Présentation des locaux de la Régie (actuels et futurs) ainsi que les projets à venir

Cette rencontre était une première et fut très enrichissante. Elle en appelle d'autres à l'avenir.



CHEF D'ÉQUIPE GARAGE

Mohamed SIKADDOUR a été embauché le 8 février dernier pour venir renforcer l'équipe du garage solidaire. Il occupe le poste de chef d'équipe mécanique. Mohamed avait effectué un stage au garage du 12/10/2020 au 20/11/2020 dans le cadre de sa formation de mécanicien automobile à l'AFPA de Saint Ouen l'Aumône. Nous lui souhaitons la bienvenue.



DONS DE VEHICULES



L'ADMR située à Saint Jean de la Ruelle a fait don, le 3 février dernier d'un véhicule au garage solidaire RESPIRE. Cette association œuvre pour l'enfance et la parentalité, le handicap, les services et soins aux séniors, l'entretien de la maison et l'aide aux aidants. Nous remercions très chaleureusement Monsieur PEARON, directeur de l'ADMR du Loiret de soutenir les missions du garage solidaire RESPIRE. Le véhicule va être diagnostiqué et remis en état pour être revendu à bas prix à un salarié en parcours d'insertion.

Le 17 février, nous avons également reçu à nouveau le soutien du groupe ENEDIS. Bruno MAREM, Interlocuteur Privilégié Clients et Territoires d'ENEDIS, a remis les clés d'un RENAULT Kangoo à Marie CHAMBONNEAU, Présidente de l'Association RESPIRE. Soucieuse de s'inscrire comme un acteur incontournable du développement du tissu local et social, ENEDIS soutient des actions et des initiatives en faveur de l'insertion. C'est donc naturellement qu'elle accompagne, depuis plusieurs années déjà, la Régie de quartier RESPIRE dans son activité. Nous les remercions chaleureusement.



CÉLINE FENET

Charline PEYRAT (CSP de RESPIRE) a accueilli en stage Céline FENET du 1/02 au 26/02. Elle avait effectué une PMSMP l'été dernier afin de valider son projet avant d'entrer en formation de CIP au lycée Ste Croix Ste Euverte. Céline, pour quelles raisons as-tu entamé une reconversion professionnelle ? J'ai une expérience de 15 ans dans la restauration. Je suis passée par plusieurs postes. Dans mon parcours, j'avais déjà touché au social. J'ai été Assistante de Vie Scolaire auprès d'enfants en situation de handicap. J'ai toujours eu cette appétence pour l'humain. Suite à des problèmes de santé, j'ai dû réfléchir à l'évolution de mon parcours. J'ai effectué un bilan de compétences avec le CIBC qui a confirmé l'attrait que j'avais. A la suite de ce bilan, j'ai fait beaucoup d'enquêtes métier et j'ai eu la chance de rencontrer Isabelle DRIANNE (ancienne directrice de GESAA). Quels sont tes projets pour la suite ? Ma formation se termine le 18/06, je vais donc proposer ma candidature aux ACI de la Métropole. L'accompagnement global m'anime. Faciliter l'insertion des gens, être là pour les accompagner et les guider, sans porter leur projet parce que c'est eux qui doivent le porter, c'est important pour moi. Charline, quel bilan fais-tu du stage de Céline ? Dès cet été, j'ai senti que son projet était complètement cohérent et collait parfaitement au profil. J'avais déjà pu lui proposer d'accomplir certaines missions. Nous avons pu aller encore plus loin. Céline a conduit des accompagnements individuels en totale autonomie, elle a construit et animé des ateliers collectifs. Elle a une expertise qui m'a beaucoup apporté. On dit souvent qu'accueillir des stagiaires est chronophage, mais là ça a été un réel atout et elle m'a complètement soutenue dans mon travail.



FRANCE 3



Le 15 février, Sandra DAL MASO, monitrice au sein de l'école de conduite RESPIRE a participé au tournage de l'émission « Ensemble C'est Mieux » présentée par Frédéric COURTADON et ses chroniqueurs du lundi au vendredi à 10h45 sur France 3. Sandra a présenté le métier de moniteur auto-école et l'école de conduite RESPIRE dans l'émission du 17 février.

Merci à toute l'équipe de la rédaction pour l'accueil et d'avoir mis, une nouvelle fois, en lumière les activités de la Régie. Pour voir le replay, c'est par ici à 22 minutes 10 : <https://france3-regions.francetvinfo.fr/centre-val-de-loire/emissions/ensemble-c-est-mieux-centre-val-de-loire>

VÉHICULES

La Régie a investi dans de nouveaux véhicules récemment. Un Renault Master et un Fiat Transit viennent compléter et remplacer le parc des équipes techniques. 4 nouveaux véhicules de fonction/service viennent aussi s'ajouter à la flotte pour les postes de Directeur Technique, Responsable qualité et relation clients, Responsable Administratif et Financier et Agent de Développement.



ACCOMPAGNEMENT



Pauline D. salariée en insertion de l'ACI Espaces Verts a effectué une Période de Mise en Situation en Milieu Professionnel du 11 janvier au 5 février dernier au sein de l'ESAT Denis Papin, au service Espaces Verts sur le site des Foulons à Fleury les Aubrais. Cette PMSMP s'est très bien déroulée. Et pour cause... ! Pauline a été embauchée au

sein de la structure le 17 février. Pauline a obtenu une reconnaissance travailleur handicapé en janvier dernier grâce à un gros travail d'accompagnement de Sandra DUFOUR (Conseillère en Insertion Professionnelle d'Aabraysie Développement), de l'équipe d'encadrement d'Aabraysie Développement d'Emilie GIBERT ADELIN (Conseillère sociale et familiale au sein de l'ESAT) et Virginie MICHOUX (Conseillère en Insertion Professionnelle chez Dispositif Emploi Accompagné). Pauline a signé un CDI à temps plein avec l'ESAT. Elle entretient les espaces verts et participe à la création de massifs. Elle est encadrée par des moniteurs éducateurs. L'équipe la trouve très investie, perfectionniste, motivée et consciencieuse. Pour compléter ce beau parcours d'insertion, elle visitera une chambre à la maison intergénérationnelle de St Jean de Braye le 26 février. Nous lui souhaitons plein de bonnes choses pour la suite.

LOGICIEL MING



Depuis environ un mois, Claire et Sandra (Conseillères en Insertion Professionnelle d'Aabraysie Développement) utilisent le logiciel MING. C'est un logiciel pour valoriser l'accompagnement social et professionnel réalisé par les structures d'insertion par l'activité économique. Ce nouvel outil d'accompagnement informatique, conçu par l'Union régionale de l'insertion par l'activité économique, répond entièrement aux besoins des CIP et permet aussi de faciliter le lien avec le pôle administratif.

ACHATS RESPONSABLES & DÉVELOPPEMENT DURABLE

Pour poursuivre dans notre politique d'achats responsables et de développement durable, nous avons acheté 14 balais coco, faits mains et fabriqués en France par la Fédération des aveugles de France.

En parallèle, nous avons aussi demandé à notre fournisseur Lyreco de nous mettre à disposition des contenants pour récupérer les masques chirurgicaux et les gobelets usagés de la machine à café.



Nos actions et rencontres

Depuis le 31 janvier dernier...

01/01 : Rdv avec Habitat et Humanisme
02/02 : Assises de la transition (OM) : Mobilité durable : pratiques de déplacements et usages des transports collectifs, CA initiatives et Développement
03/02 : Réunion d'information réseau DEMAIN (FEI)
04/02 : Assises de la transition (OM) : Actions individuelles en faveur de la réduction des déchets
06/02 : Visio avec le Président du Conseil Régional
09/02 : Séminaire de la Bande à l'ITOU, Assises de la transition (OM) : Mobilité durable : Vers l'urbanisme circulaire et la ville des proximités, Atelier ESS et réunion bio déchets
11/02 : Accueil d'Orléans Métropole (transport), Assises de la transition (OM) : Table ronde EXEMPLARITE: réduire le gaspillage alimentaire et gérer les biodéchets en proximité
12/02 : Seve-Emploi (1er séminaire de direction), Assises de la transition (OM) : Mobilité durable : Les performances "environnementales" des véhicules motorisés
15/02 : Seve-Emploi (équipes de direction)
16/02 : Réunion déchets verts des professionnels et collège régional UDES
18/02 : Assises de la transition (OM) : En route vers les actions collectives et exemplaires

02/02 : CA mob'in
Du 02 au 26 : Accueil de Céline en stage
05/02 : CA du CNLRQ en visio,
08/02 : Info coll vélo école chez Domicile Service
09/02 : Comité coordination départemental Loiret dispositif SAFIR en visio
10/02 : Webinaire de présentation de l'aide "URGENCE ESS"
11/02 : Rencontre ville Fleury les Aubrais – projet vélo école itinérant et réunion de concertation Maisons pour Tous de Saint Jean de la Ruelle – groupe solidarité et lien social
12/02 : Intervention pour un groupe d'ACM formation (action « en route vers l'emploi »)
15/02 : Comité de suivi MDD Meung sur Loire
17/02 : Remise d'une voiture par ENEDIS
18/02 : Réunion du CCAS Saint Jean de la Ruelle et commission de validation auto-école
23/02 : Webinaire sur le site de l'ANTS
24/02 : Rencontre avec les médiateurs des Chaises et des Salmoneries

01 et 02/02 : Web conférence UDES : agir et fédérer : l'UDES rassemble ses forces vives
05/02 : Réunion déchets verts Orléans Métropole et réunion entre CIP pour échanges sur les actions mutualisées
03/02 : Rdv Aabraysie Développement / Respire
16/02 : Tour de France de l'IAE en détention en visio


Aabraysie
Développement
ENTREPRISE SOLIDAIRE


respire


Aabraysie
Développement
ENTREPRISE SOLIDAIRE


respire



RESPIRE propose aux particuliers, entreprises et collectivités de la métropole, un ensemble de services :

- Ecole de conduite
- Garage solidaire
- Collecte de papiers, cartons, textiles, livres...
- Débarras d'encombrants
- Service espaces verts
- Service chantier vert
- Ménage et répurgation

www.respire.org

 Régie Respire / Ecole de Conduite Respire / Vélo Ecole Respire

 Régie de quartier Respire

 [veloecolerespire](https://www.instagram.com/veloecolerespire)



Entreprise solidaire, AABRAYSIE DEVELOPPEMENT propose une offre diversifiée de services :

- Transport à la demande
- Entretien d'espaces verts et propreté urbaine
- Entretien ménager et répurgation
- Collecte et débarras d'encombrants
- Tri et valorisation des déchets industriels
- Petits bricolages
- Repair café



www.aabraysie.fr
Aabraysie Développement



ORLÉANS
MÉTROPOLE

Centre-
Val de Loire
www.regioncentre-valde Loire.fr

Loiret
votre Département
DIRECCTE
CENTRE

Ministère de la Santé et des Solidarités
Ministère de l'Énergie, du Climat et des Territoires
Ministère de l'Économie, des Finances et du Développement International

SAINT-JEAN
DE BRAYE

l'Europe
s'engage
an région Centre-Val de Loire
avec le Fonds Social Européen

UNION EUROPEENNE

Ce projet est cofinancé par le Fonds social européen dans le cadre du programme opérationnel régional « Emploi et Inclusion » 2014-2020

CNLRQ
Comité National de Liaison des Régies de Quartier